



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

RENCONTRE ENTRE LE NPPC ET LES PRODUCTEURS DE PORC CANADIENS ET MEXICAINS

Le 17 avril 2015 (Ottawa) — Le Conseil canadien du porc a récemment assisté à une réunion entre les chefs de file de l'industrie du porc nord-américaine à Miami, en Floride, afin de discuter de nombreux domaines de préoccupation et d'intérêt communs. Les représentants du CCP y ont rencontré leurs homologues du National Pork Producers Council (NPPC), l'hôte de la réunion, ainsi que ceux de l'association des producteurs de porc mexicains, la Confederación de Porcicultores Mexicanos.

Le CCP était représenté par son président, Rick Bergmann, par le premier vice-président, Bill Wymenga et par le deuxième vice-président, Frank Novak, de même que par Martin Rice, directeur général du CCP.

Étant donné l'importance du marché de l'exportation pour ces trois pays – l'Amérique du Nord représente en fait plus de la moitié de toutes les exportations de porc au monde – le commerce, comme toujours, a été largement évoqué ainsi que l'éventuel Partenariat transpacifique qui suscite un vif intérêt en raison de ses conditions qui visent à libéraliser le commerce dans le cadre d'un accord qui inclurait les États-Unis, le Canada et le Mexique, en plus de neuf autres pays, dont le Japon, qui, ensemble, représentent 40 % du commerce mondial.

Il a été question de la nécessité de régler rapidement le différend concernant l'étiquetage du pays d'origine (EPO) à l'Organisation mondiale du commerce pour éviter qu'il ne perturbe les exportations américaines vers le Canada et le Mexique. Le rapport de l'Organe d'appel de l'OMC, qui porte sur un appel du gouvernement des États-Unis qui conteste une fois de plus le verdict selon lequel la règle des États-Unis sur la mention du pays d'origine ne respecte pas ses obligations internationales, sera publié d'ici le 18 mai.

Les représentants des producteurs mexicains, américains et canadiens ont abordé plusieurs autres domaines d'intérêt commun, dont la nécessité de maintenir les mesures de biosécurité à la ferme et de nettoyage des véhicules de transport afin de contenir le virus de la diarrhée épidémique porcine (DEP), et même de l'éradiquer.

« Je trouve toujours ces réunions conjointes hautement productives, a mentionné M. Bergmann, un producteur de Steinbach, au Manitoba. Nos nombreux intérêts communs nous permettent d'apprendre les uns des autres afin d'offrir aux consommateurs – aussi bien au pays qu'à l'étranger – des produits de grande qualité provenant d'animaux traités sans cruauté. »

Le Mexique sera l'hôte de la prochaine rencontre qui aura lieu au cours de l'automne 2015.

Le Conseil canadien du porc est le porte-parole national des producteurs de porcs au Canada. Le Conseil est une fédération qui regroupe neuf associations provinciales du secteur porcin et dont les activités visent à assurer le dynamisme et la prospérité de l'industrie du porc au Canada.

Relations avec les médias :

Gary Stordy

Agent des relations publiques

Conseil canadien du porc

613-236-9239 poste 277